《 平成28年 8月事例 》

1	発生日	8月5日	発生場所	佐賀市
---	-----	------	------	-----

8月5日(金)午前10時30頃、佐賀市在住の被保険者(女性)宅に佐賀市役所保険課を名乗る者から「**6月分の医療費の払い戻しがあるので、持っている携帯電話から 050-***-***の携帯電話へ電話をかけてほしい。**」という内容の電話が入る。

この電話を不審に思った被保険者から後期高齢者医療広域連合へ相談があったことにより本事案が発覚した。

2	発生日	8月31日	発生場所	唐津市
---	-----	-------	------	-----

8月31日(水) 10時頃、唐津市在住の80代男性宅に唐津市保険年金課の"ウエダ" を名乗る男性から「**平成25年から27年分の高額療養費の還付が35,500円ほどある。**申 **請期限は8月19日までで、青色の封筒が届いていたはず。**」との内容の電話が入る。

「封筒が届いた記憶がない、市からの通知は処分したりすることはない。」と回答したと ころ、「受け取り拒否として処理する。」と言われ電話を切られたとのこと。

この電話を不審に思った男性が来庁されたことにより本事案が発覚した。